そうした意味でヨー

Ü

ツ

パにおける新し

◆経済倶楽部講演会第4190回(2月3日

アジア平和貢献セン はど 共催シンポジウム

問題提起



英国のEU離脱とEU 英国のEU離脱とEU 一経済を中心に 一経済を中心に 東北大学名誉教授 たたなかる そこう



上原良子ルス女学院大学教授 フェリス女学院大学教授 ラネ は ちりょう に からの再検討 基調報告1



英国EU離脱決定後の欧州政治とEU統合の行方 「「神田大学政治経済学術院教授早稲田大学政治経済学術院教授」 東調報告3



U離脱、 と続い た。この会でも 線でご活躍中の 第1週とい ンプが出現した背景というものとイギリス の影響があるの でございまして、 の共催でシンポジウムを開 今年のテ 本日はすっかり 関係してないこと等いろ ておりまして、 そしてヨー うことでアジア それでは開会い マは かもしれませんが、 先生方に 1月からトランプの話題がずっ 今日 恒例になりましたが _ ヨ ヿ 9 口 ッパで今年起きるであろ 3 | ては、 <u>П</u> お集まり 日 ロッパ ッパはどこへ行く」 かせていただきます 平和貢献センター たします。 口 いろあると思 関係し ッパ にもトランプ いただきまし 一方でトラ てい 発の 2 月 の E 11 لح 0

ます西原でございます。

平和貢献センターの理事長を仰せつかっており

西原

共催者の

一つの柱でございますアジア

題をテーマにしてきたなという感じでございまとで、考えてみますと、その年その年の重大問々回目となりました。今年はヨーロッパというこは回目となりました。前回は中東の問題をテーポジウムを開催することになりまして、今回でポジウムを開催することになりまして、今回でポーツの共産でシン